

Quilpué: inician demolición para construir 50 casas en Valle El Monte

El pasado viernes 13 de diciembre comenzaron los trabajos para luego levantar medio centenar de viviendas en este sector arrasado por el megaincendio del 2 y 3 de febrero.

50

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Un significativo paso para volver a tener sus casas propias dieron los habitantes del sector Valle El Monte, en Quilpué, cuyas viviendas fueron consumidas por el megaincendio de febrero pasado, ya que el viernes recién pasado, el ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) comenzó con las demoliciones para dar paso a la reconstrucción de 50 inmuebles.

Lo anterior se inició luego de realizadas las inspecciones y los catastros, y superadas las diversas fases administrativas que se deben ejecutar de acuerdo a la normativa vigente.

Durante aquella jornada, el trabajo se inició luego de una inspección en la cual estuvieron presentes el director regional del Serviu, Rodrigo Uribe; la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti; la presidenta de la Junta de Vecinos N°73 Valle El Monte, Fa-



EL VIERNES COMENZÓ EL TRABAJO DE DEMOLICIÓN POR PARTE DE LA CONSTRUCTORA EN EL SECTOR.

nny Tirado, y el encargado de la Reconstrucción de Serviu, Cristian Zamorano, junto con representantes de la entidad patrocinante (EP) Quinta Cordillera y constructora Los Arrayanes.

Las viviendas que se construirán en el sector suman a otras 20, cuya de-

molición y posterior reconstrucción comenzó el pasado 29 de noviembre en Canal Chacao, también en Quilpué. Además, partió la demolición de antiguas estructuras y la posterior construcción de 7 nuevas viviendas industrializadas en el sector El Patagual, en Villa Alemana.

“UN EMBARAZO”

Iniciados los trabajos, la presidenta de la Junta de Vecinos 173 Valle El Monte, Fanny Tirado, expresó su satisfacción por el comienzo de las labores y destacó que el modelo de la vivienda se trabajó en conjunto con la constructora, lo que permitió que

consideren materiales de primera calidad.

“Estamos felices porque esto podemos decir que es como un embarazo, nueve meses esperando, pero ya estamos en pie firme y creemos en la constructora que lo va a hacer con delicadeza. Van a estar todos pendientes de que este proyecto esté bien, que salga bien. Además, el modelo de las viviendas es bastante bonito (...)”, comentó.

Por su parte, Rodrigo Uribe indicó que estas “son familias a las cuales se le asignaron los subsidios y hoy parte la construcción de viviendas de sobre 60 metros cuadrados. Son viviendas que, además, van a tener otro estándar térmico (...) Esto es parte del proceso de reconstrucción que estamos iniciando en la parte alta de Quilpué y la demora de esto va a ser de dos o tres meses, que es la ejecución de las viviendas”.

En tanto, de parte de Minvu, la seremi Belén Pa-

viviendas se levantarán en el sector Valle El Monte de Quilpué, que serán de sobre 60 metros cuadrados.

redes, planteó que “en la reconstrucción estamos avanzando en todos los frentes posibles. Así como estamos nominando con subsidios a distintas familias y continuamos con obras de reconstrucción (...) Tenemos más de 250 viviendas en construcción en las 3 comunas afectadas por el incendio. Sabemos que todavía tenemos un largo camino para recorrer (...)”.

Estas viviendas constan de tres dormitorios, baño en la parte superior y dotadas de piso flotante, entre otras características.

La inversión del Estado por cada vivienda en Valle El Monte asciende a las 1.480 UF, es decir, 56 millones 786 mil 120 pesos, lo que hace un total de 74 mil UF, o sea, 2 mil 839 millones 306 mil pesos. ☺

Viña: inculpar 50 armas cortantes y



CEDIDA: MUNICIPIO DE VIÑA